

## Prodi Antropologi Unimal Gelar Pelatihan Startup Ethno Socialpreneurship



Prodi Antropologi Unimal Gelar Pelatihan Startup Ethno Socialpreneurship. Jumat (24/6/2022). Foto: ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Program Studi Antropologi Jurusan Antropologi dan Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh menggelar pelatihan Startup Ethno Socialpreneurship dengan tema “Wirausaha Muda... Lets Go!” di Aula fakultas setempat, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Jumat (24/6/2022).

Ketua Program Studi Antropologi Ade Ikhsan Kamil MA dalam sambutannya mengatakan, bahwa karakter inovatif dan kreatif harus melekat dari setiap mahasiswa Antropologi. Karena sangat dibutuhkan dalam masa saat ini. “Kegiatan startup ethno socialpreneurship dilaksanakan sebagai wujud aplikasi dari keilmuan antropologi dalam merespon perkembangan dunia yang sangat membutuhkan para wirausaha muda yg bergerak dari akar rumput berbasis pengetahuan lokal” ujarnya.

Ketua Jurusan Antropologi dan Sosiologi FISIPOL Unimal, Dr Abdullah Akhyar Nasution dalam sambutannya mengatakan, kegiatan ini menghadirkan narasumber para praktisi dengan latar belakang pengusaha Owner Donat Donita, Feri Azwar/Renny Wulansari MPH dan Owner Mumubutikue, Siska Hasibuan M Pd.

“Untuk itu saya berharap agar mahasiswa antropologi harus menjadi pelopor bagi pengembangan unit-unit usaha kecil dan menengah. Karena dengan kekayaan pengetahuan lokal yg sangat luar biasa yg dimiliki oleh ragam suku di Indonesia akan menjadi sumber untuk menghasilkan ide-ide kreatif dalam pengembangan dunia usaha 10 sampai 20 tahun ke depan” ungkapnya.

Sementara, Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh Anismar M Si dalam arahannya sekaligus yang membuka kegiatan ini mengatakan, pelatihan ini cukup menarik dan penting dilakukan khususnya bagi mahasiswa yang sudah dan belum memiliki usaha.

“Saya berharap kedepan kegiatan yang seperti ini juga dapat berkontribusi seluruh mahasiswa Fakultas ISIPOL Unimal. Diharapkan dari kegiatan ini banyak dari mahasiswa yang mulai terbuka cara pikirnya untuk ikut serta dan mencoba membuat sebuah perubahan bagi dirinya dengan memulai usaha sendiri yang inovatif, kreatif dan produktif” pungkaskan anismar.

Acara yang dimoderatori oleh Richa Meliza MAN yang dihadiri oleh Dosen dan mahasiswa Prodi Antropologi. [rky]

**Tanggal:** 24 June 2022

**Post by:** [Rizki](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pelatihan](#),